

Satgas Humas OMB Rinjani Polda NTB Dokumentasikan Pemeriksaan Kesehatan Personil Yang Sedang Bertugas

Syafruddin Adi - NTB.GO.WEB.ID

Jan 19, 2024 - 12:12



Mataram NTB - Satgas Humas Ops Mantap Brata (OMB) Rinjani 2023-2024 Polda NTB melakukan Peliputan dan dokumentasi kegiatan pelayanan Pengecekan kesehatan yang dilakukan Satgas Banops Bidokkes OMB Polda NTB terhadap anggota yang tengah bertugas dalam Operasi Mantap Brata

Rinjani di Kantor Penyelenggara Pemilu (KPU) Provinsi NTB, Rabu (17/01/2024).

Pemeriksaan kesehatan yang dilakukan Satgas Binops Bidokkes OMB Rinjani Polda NTB tersebut sebagai upaya memelihara serta menjamin bahwa kondisi kesehatan para personil yang sedang menjalankan tugas pada OMB dalam keadaan baik (sehat), sehingga dapat menunjang tugas pengamanan yang sedang dijalankan.

Sementara Satgas Humas OMB Rinjani dalam kesempatan tersebut mel melakukan peliputan dengan mengambil dokumentasi sebagai bahan laporan bagi satgas Humas dalam rangka pelaksanaan OMB Rinjani 2023-2024 di wilayah hukum Polda NTB.

“Pelaksanaan pemeriksaan kesehatan bagi para personil OMB Rinjani Polda NTB yang sedang menjalankan tugas tersebut adalah bagian dari jenis kegiatan yang dilakukan Satgas Banops Bidokkes, sementara Satgas Humas melakukan pengambilan gambar atau dokumentasi sebagai bahan pelaporan dalam pelaksanaan tugas dari Satgas Humas itu sendiri dalam OMB Rinjani 2023-2024,”ungkap Kepala Satuan Tugas (Kasatgas) Humas OMB Rinjani 2023-2024 Polda NTB Kombes Pol Rio Indra Lesmana SIK., Rabu (17/02/2024).

Pengambilan dokumentasi pada setiap kegiatan yang dilakukan seluruh Satgas pada OMB tersebut lanjutnya, merupakan tugas yang dijalankan oleh satgas Humas. Tugas-tugas tersebut telah tercantum dalam pelaksanaan tugas dari masing-masing satgas selama Ops Mantap Brata Rinjani 2023-2024 berlangsung.

“Jadi semua dokumentasi dalam kegiatan OMB ini harus tersusun dengan baik dan ini akan menjadi bahan laporan Satgas Humas. Jenis pekerjaan pada masing-masing Satgas itu sudah tertera dan pengambilan dokumentasi dalam setiap kegiatan Satgas OMB akan menjadi tugas dari Satgas Humas OMB Rinjani 2023-2024,”pungkasnya. (Adb)